
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº879/2021
 

Requer informações em relação 
ao número   de pacientes do SUS 
(Sistema Único de Saúde), que 
aguarda cirurgia de retirada de 
pedras nos rins (cálculos renais), 
no município de Santa Bárbara 
d’Oeste.

Senhores Vereadores, 

Considerando que, é elevado número de pessoas que procuram por este 
vereador, reclamando sobre a demora para serem convocadas pela Rede 
Pública de Saúde para a realizar cirurgias de retiradas de pedras nos rins, no 
município de Santa Bárbara d’Oeste;

Considerando que, a dor ser intensa, sendo na maioria das vezes 
somente aliviada com medicamentos injetáveis;

Considerando que, quando não tratado, os cálculos renais podem migrar 
para o ureter e causar diversas complicações, como dilatação das vias 
urinárias, infecções no trato urinário, infecção generalizada através do sangue e, 
em casos mais graves, até risco de óbito.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantas   pessoas estavam na fila aguardando cirurgia, até o mês de 
outubro de 2021?
 
           2º) Há  previsão de volta destas cirurgias?

       3º) A cirurgia de retirada de pedras nos rins (cálculos renais) é de 
competência do Estado ou Munícipio?

      4º) Outras informações que julgar necessário.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de outubro de 2021.

Carlos Fontes
                                              -Vereador- 2º secretario
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